

2024 夏の開舎

今年の夏は異例の暑さでしたが、昨年に続き7月31日(水)と8月21日(水)に、寄宿舎の夏の開舎を行いました。

一日目の7月31日は、午前中に集団遊び「みんなで遊ぼう」を行いました。

はじめは『チーム対抗のボウリング大会』でした。スイカチーム、メロンチーム、かき氷チームの3チームに分かれての対戦で、ピンが倒れるとそれぞれのチームから歓声が上がっていました。また、途中でクイズが出されて、正解すると加点されるのでみんなハラハラドキドキしながら答えていました。

後半は『ゴロゴロストーン』で、大きな輪になって、いつ音楽が止まるかと真剣に聞き入りながらボールを回していました。

最後は、「ジャンケン列車」で、音楽に合わせてプレイルーム内を移動しながら、相手を探して『ジャンケンポン』とジャンケンをして、最後はとても長い列車ができていました。

午後は『サマーコンサート2024 in 葛盲寄宿舎』で、学校の先生方と寄宿舎の職員による八丈太鼓やねぶたの太鼓に合わせて跳ねたり、後半は歌、演奏で楽しんだりして盛り上がりました。



二日目の8月21日(水)は、全体遊びで『寄宿舍1日すごろく』で、マス毎のクイズやマス毎の指示に従いゴール目指してサイコロを振っていました。

後半は、夏と言えばやっぱり『縁日』、ツムツム・魚釣り・ビー玉転がし・振って振って振って・紙テープ相撲があり、それぞれのコーナーで挑戦して得点をゲットしていました。

午後は、昨年に引き続きプロの演奏団体「Music Box」さんの演奏で、クラシック、ジブリ作品、ディズニー音楽、オリジナル曲等を聴き、最後は寄宿舍のうた「オー舍っていいぜ！」をアンコールして、みんなで歌い心とむひと時となりました。

